

Delegación Granada

Bernabela Moreno

En Junio de 1969 nací; como yo suelo decir, mi madre me dio a luz en una máquina de coser (en realidad nací en el hospital como todos jeje). En aquella época y durante muchos años más, mi madre regentaba un taller industrial de confección. He crecido frente a una máquina industrial y durante la primera mitad de mi vida el diseño de señora y la confección fue mi pasión.

Hace 15 años, por casualidades de la vida, descubrí el Patchwork y sin darme cuenta, en cuestión de poco tiempo éste se convirtió en mi pasión. Al principio como hobby... y posteriormente como profesión. Siempre me ha gustado crear, imaginar proyectos nuevos y plasmarlos en la realidad... Y es lo que sigo haciendo ahora en el Patch.

Actualmente en Bernapatch trabajamos mi hija Verónica y yo, ambas motivadas por una misma pasión: el Patchwork.

Hemos participado, como Bernapatch, en distintas ferias y festivales del sector.

Presento mi candidatura para delegada de Granada con la ilusión de formar parte más activamente de nuestra Asociación Española de Patchwork. Pongo a su disposición mi tiempo, mis ganas y mi conocimiento, con el fin de servir a la Asociación, seguir dando a conocer el Patchwork y trabajar conjuntamente para que este precioso mundo, que integramos todas las personas que amamos el Patch, siga creciendo, mejorando y perdure en el tiempo.